
Jahreshauptversammlung 
des 

Elternvereines St. Ruprecht/Raab 
 
 
Moderation: Roswitha Stenitzer 
Protokoll: Szumer Alexandra 
Teilnehmerliste liegt bei 
 
         St. Ruprecht, 10.11.2008 
 
Tagesordnungspunkte: 
 

1. Begrüßung 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Kassabericht 
4. Beschlussfassung über Entscheidungsangelegenheiten 
5. Neuwahlen der Leitungsorganen 
6. Investitionen für das Jahr 2008/2009 
7. Flohmarkt 
8. Faschingdienstag 
9. Sonstiges 

 
Zu Top. 1 
 
Die Obfrau Roswitha Stenitzer begrüßt alle Teilnehmer. 
 
 
Zu Top. 2 
 
Da die Beschlussfähigkeit zum Zeitpunkt des offiziellen Beginns nicht gegeben ist, wird 15 
Minuten gewartet. Die Sitzung beginnt nun um 19.45 Uhr. 
 
 
Zu Top. 3 
 
Vertretend für den entschuldigten Kassier, Frau Renate Kalcher, legt Fr. Margit Glössl den 
Kassabericht vor. Kassastand per   30.6.2008   Euro 4.596,08. Die Kassa wurde von Fr. 
Martina Brandl überprüft (liegt schriftlich vor) und der Kassier wird einstimmig entlastet.  
Anbei bedankt sich die Obfrau bei Margit und Herwig Glössl für die Organisation des 
„Blutschink“ - Konzertes, da diese eine große Einnahmequelle des EV war. 
 
 
Zu Top. 4 
 
Die Obfrau stellt die Frage, ob der Mitgliedsbeitrag erhöht werden sollte. Nach kurzer 
Diskussion wird der jetzige Betrag von € 5,-- wieder einstimmig beschlossen. 
 
 
 
 



 
 
Zu Top. 5 
 
Die Obfrau verabschiedet die ausgeschiedenen Leitungsorgane und bittet die Teilnehmer um 
neue Vorschläge. 
Die neuen Leitungsorgane werden gewählt und es wird ein einstimmiger Beschluss gefasst, 
wie folgt: 
 
Obfrau:  Roswitha Stenitzer 
Obmannstellvtr.: Mag. Günther Knittelfelder 
Schriftführer:  Alexandra Szumer 
Schriftführerstellvtr.: Herwig Glössl 
Kassier:  Mag. Anita Grabner 
Kassierstellvtr.: Margit Glössl 
Kassaprüfer:  Martina Brandl und Elisabeth Kogler 
 
 
Zu Top. 6 
 
Die Obfrau berichtet über die Investitionen für das abgelaufene Jahr und bittet um Vorschläge 
bzw. Anliegen für das neue Schuljahr. 
Hr. Dir. Edmund Sackl von der Hauptschule bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und 
stellt sein Anliegen für diese Jahr vor. Diese sind der ECDL und eine Anschaffung einer 
weißen Tafel, geeignet für Beamer und Computer. Angesprochen werden auch der Native 
Speaker und das Selbstverteidigungsprojekt von Mafalda, dass sich erst in der nächsten Zeit 
entscheiden wird, ob es zu Stande kommt. Der EV hat ihm eine Unterstützung zugesagt. 
 
Hr. Dir. Max Wagner bedankt sich für die Unterstützung in der Vergangenheit und berichtet 
über des Projekt „Mein Körper gehört mir“ für  3. und  4. Klasse, dass nun aber auch für 1. 
und 2. Klasse vorgeschlagen wird. Nach reichlicher Überlegung, damit man wieder alle zwei 
Jahre die Kosten für dieses Projekt beibehalten kann, wird eine einmalige Zusammenlegung 
der 1, 2, und 3. Klasse vorgeschlagen, wobei zuerst eine Kostenanfrage gemacht wird.  
Auch wird für neue Anschaffungen, wie Beamer, Geräte rund um die Schule für das Projekt 
„Volksschule aktiv“ um Zuschuss gebeten. Eventuell wird auch ein Naturkundeprojekt 
erarbeitet. Der EV hat auch ihm eine Unterstützung zugesagt.  
 
Auch wird von einer Mutter der Vorschlag eingebracht, für die 1. Klasse der HS 
den Vortrag: „Lernen, Lernen“ wieder zu machen.  
 
Die Vorschläge und Anliegen bzw. deren Kosten werden vorbereitet und bei der nächsten 
Sitzung am 15. Jänner 2009 überarbeitet und beschlossen. 
 
 
Zu Top. 7 
 
Der Flohmarkt für gebrauchte Wintersportartikel wird am 16.11.2008 durchgeführt. Die 
Vorbereitungen dafür sind bereits im Gange und einige Einzelheiten sind noch besprochen 
worden.  
 
 
 



Zu Top. 8 
 
Der Elternverein wird sich wieder daran beteiligen. Genaueres wird bei der nächsten Sitzung 
besprochen. 
 
 
Zu Top. 9 
 
Die Obfrau berichtet über den Einsatz des EV in Bezug auf die  Nicht-Zusammenlegung der 
jetzigen 4. HS Klasse und bittet die Direktoren, vorausschauend für die Zukunft, um 
schnellere Informationen bei solchen Veränderungen.   
 
Auch wird die neue Homepage des EV vorgestellt und die Obfrau bedankt sich für die große 
Mithilfe von Hrn. Werner Reisenhofer (Gemeinde Unterfladnitz) 
 
 
 
 


